
6号バイパスゴミ清掃

出席状況 正会員数　　　54名　　　　　　　
 本日の出席率　　　77.27％　　　　　　修正出席率　　　90.90％
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第 2381 回　例  会　平成 22年 10月 13日 ( 水・曇 )

◎会長報告－鈴木修一郎会長
　皆さん、今日は。本日は例会後 6号バイパスのゴ
ミ清掃となっております。社会奉仕委員会と環境保
全委員会のご協力のもと 1時から始める予定になっ
ておりますので宜しくお願い致します。10 月と 6 月
はいわき市民総ぐるみ運動月間になっております。
それから本日より入会される2名の方がいらっしゃっ
ております。後程ご挨拶を頂戴したいと思いますが
私からご紹介致します。まず、嵐繁雄さんです。矢
代昭雄会員のご紹介です。続きましてクレハの神白
さんの後任の佐野健さんです。宜しくお願いします。
それと先日会長幹事会があり、その席で来年のいわ
き分区ガバナー補佐がいわき常磐ロータリークラブ
の橋本さんに内定されました。それから 10 月 11 日
に植田商店会で行われた歩行者天国は晴天の中無事
終ることができました。市民の皆さんに楽しんで戴
けたと思います。特に今年度は児玉会員のＮＰＯ法
人タッチ・ザ・サイエンスのコーナーも出して戴き
盛り上がりました。ありがとうございました。
◎新入会員挨拶　　　嵐設計事務所

代表取締役　
嵐　　繁雄 様

　皆さん、初めまして。
嵐繁雄と申します。矢代
さんより誘われ入会するこ

とになりました。仕事は 23 歳の時に独立で 37 年に
なります。ＪＣをへてロータリークラブさんの存在
は知っており興味もありました。生年月日は昭和 25
年 9 月 27 日生まれの 60 歳です。そばが大好きで 1
年の内 300 日以上はお昼にそばを食べています。皆
さん宜しくお願いします。

◎新入会員挨拶　　
　㈱クレハ生産本部いわき事業所
　総務部長　佐野　健 様
　皆様、今日は。今回神白
に変わり入会させて戴くこ
とになりました佐野と申し
ます。1957 年 3月平で生ま
れました。平商業高等学校
卒業後クレハに入社致しました。26 年間釣糸を営業
品目一筋にやってきました。植田、勿来地区のリー
ダーの皆様とご一緒させて戴き沢山勉強したいと思
いますので宜しくお願いします。
◎幹事報告－鈴木雅之幹事
・地区大会のパンフを作ってきましたのでお配りしま
す。17 日参加の方集合時間はホテルミドリに朝 5
時 45 分です。6 時には出発ですので宜しくお願い
します。帰って来ましたら北浜で反省会があります。
参加費は 3,000 円です。
・いわき四倉ロータリークラブより 10 月のプログラ
ムが届いております。
◎各委員会報告
◇出席委員会－峯口副委員長
　本日から会員総数 54 名になり
ます。本日の出席状況は下記の通
りです。なお、出席奨励賞をお渡
し致します。渡邉公平ガバナー補
佐、矢代昭雄会員、髙瀬政男会員、
山下喜一副幹事前の方へどうぞ。
おめでとうございます。

ロータリーソング
－今月は職業奉仕・米山月間です－

4つのテスト
　  生駒　祐健 会員

◇スマイルボックス委員会－鈴村副委員長
・本日より入会させて戴きます。

嵐繁雄会員、佐野健会員
・嵐繁雄様、佐野健様の入会を歓
迎して。押田、峯口、矢代、後藤、
生駒、吉野、清水、松崎、斉藤、

佐藤（次）、遠藤、猪俣、髙木各会員及び鈴木（修）
会長、赤津会長エレクト、鈴木（雅）幹事
・社会奉仕清掃活動頑張ります。生駒、鈴村、富岡、
川口、渡辺（勉）、濱沖各会員及び渡邉公平ガバナー
補佐、鈴木（修）会長、髙萩副会長、赤津会長エレ
クト
・本日はお世話になります。 環境委員会 生駒委員長
・11 日の植田商店会の歩行者天国にＮＰＯ法人タッ

チ・ザ・サイエンスを出店させて戴き皆様に大変お
世話になりました。 　 児玉会員、鈴木（修）会長
・孫が健康で生まれました。  事務担当金成仁子さん
・出席奨励賞ありがとうございました。　
山下、髙瀬、矢代各会員及び渡邉公平ガバナー補佐
・前回例会休んでごめんなさい。　　　　　生駒会員
・本日早退ごめんなさい。　　　　　　　　金成会員
◇親睦活動委員会－佐藤政司小委員長

　3クラブ親睦ゴルフコンペが11月
21日に開催されます。案内はファッ
クスで昨日送ってありますので宜し
くお願いします。

◇社会奉仕委員会－後藤委員長
　この例会が終了しましたら社会奉仕委員会と環境
保全委員会合同の 6号バイパスゴミ拾いを行います。
バイパス下り線からしか車が入れませんので私が旗
を持って立っておりますので誘導致します。着きま
したら濱沖会員から軍手を受け取って下さい。1 時
30 分には現地で解散となりますので宜しくお願いし
ます。

汗を流したゴミ清掃活動
－勿来町四沢 6 号バイパス公園内－


